
 月例議員活動報告 第 233 号       発行日 令和 6 年 10月 9 日 

パイプライン 

 家入
いえいり

 時治
ときはる

 赤穂市議会議員 ５期  

・議会運営委員会委員・総務文教委員会委員・市民病   

院経営改善調査特別委員会委員・赤穂市監査委員他 

 連絡先 〒678-0233 赤穂市加里屋中洲 5 丁目 45-2 電話 090-4560-5427 

【９月の市政・議会の主な動き】 公共施設の空調機器が故障したら修理するではなく計画的更新を！！  

１． １２月２日から健康保険証がマイナンバーカードに 

9/3（火）～9/20（金）令和６年第３回定例議会が開催

され、令和６年度一般会計補正予算、赤穂市国民健康

保険条例の一部を改正する条例の制定や赤穂市新学

校給食センター整備事業請負契約の締結に係る議決

変更についてなど、９議案は各常任委員会に付託・慎

重審査の上、9/20（金）本会議で可決されました。 

健康保険証は、12月 2日から原則マイナンバーカー

ドに移行されます。 

新学校給食センターの請負契約の金額が、現給食セ

ンターの撤去費用や建築資材等の高騰により、約１億

４千６百万円増額し、28億 1,691万 1,900円となりまし

た。 

令和５年度各会計決算認定については、決算特別委

員会（山田昌弘委員長）を設置し、毎週木曜日に５回開

催し審査を行います。 

全国市議会議長会から強い要請があった「厚生年金

への地方議会議員の加入を求める意見書」の提出に

ついては、採択多数で意見書の提出となりました。 

また、赤相教職員組合からの「「持続可能な学校の

実現を目指す」実効性のある学校の働き方改革、長時

間労働是正を求める」請願及び意見書は、全会一致で

採択され、議会から国へ意見書が提出されました。 

２．公共施設の空調機器の更新・新設について等質問 

9/20（金）一般質問を行いました。 

（１）市民体育館、野球場や陸上競技場等の空調機器

が設置から 15年以上

経過し故障や効かない

状況にあること。また、

小中学校の特別教室や

体育館に空調機器が設

置されていないことから、

事業・イベントや授業に

影響を及ぼしているた

め、財政が厳しくても各

担当部門から予算要求

させ早急に設置するよう厳しく要求しました。 

総務部長の答弁は、「総合的に判断して対処する」

に留まっています。 

（２）移住定住戦略についてです。諸施策の課題の根

源は「少子化・人口減少」にあります。 

市・DMOの施策で移住したか、転任等か判断がで

き、施策に反映するため、転入者のアンケート調査

（常時）を実施、赤穂に訪れた人もターゲットにするた

め、移住チラシ・ミニフラッグを市内店舗に設置、転出

した新卒者に赤穂の情報を LINE等で発信し、赤穂と

のつながりを継続してもらうことなどを提言し、いずれ

も実施する方向で検討するとの答弁を得ました。 

【９月の主な議員活動】 兵庫地協第 63回定期大会に顧問として出席・来年市議選に出馬の決意表明

１．各種選挙・政治活動の取り組みに関する件など承認 

9/14（土）電機連合兵庫地方協議会第63回定期大会

が開催され、電機連合本部から事務局次長の山中しの

ぶ氏が挨拶。衆議院議員選挙兵庫６区立候補予定の

国民民主党・向山好一氏も決意を述べました。 

2024・2025 年度運動方針に関する件、各種選挙・政

治活動の取り組みに

関する件など全議案

が承認されました。 

各種選挙では、私

の赤穂市議会議員

選挙出馬も「準公

認」としての扱いとな

り、懇談会前に、出

馬の決意を述べさせ

ていただきました。 

9 月執行の三田市

議会議員選挙は、20

年務めた前任・美藤

和広議員に代わって、新人・公認候補の「大西けんじ」

氏が出馬し、9/29 トップ当選を果たしました。 

【９月の市民相談】 学校の特別教室にエアコンが無い・効かない、道の駅はできないか？など６件
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